

(Viene de la página 16) todos los precios. Desde figuras de porcelana china, piezas de bronce, cerámica, alfombras, muebles auxiliares a lámparas o figuras trabajadas en madera.

Pueden conseguirse piezas únicas en el mercado por precios muy asequibles ya que muchas veces no hay intermediarios. Además ofrecen muchas facilidades de pago ya que las piezas se pueden reservar o pagar a plazos según la preferencia del cliente.

### Peinado

El peinado de la novia es otro detalle de importancia. El centro de estética de EUGENIA SALGADO ha peinado y arreglado a muchas novias. Eugenia declara que "lo más importante es que el peinado y los complementos de ese día se acuerden con el vestido". Para ese motivo, muchas de las novias que acuden al centro enseñan a EUGENIA el vestido que llevarán, para que ella pueda decidir qué peinado quedará perfecto.

Por norma general las novias empiezan a probarse peinados de dos a tres meses antes de la boda.

De esta manera EUGENIA puede aconsejarle y decidir las dos untas qué peinado llevará el día de la boda.

Hay novias que tienen cabello corto y que deciden hacerse una extensión -soldar cabello largo al original-. Si se tiene el cabello largo hay infinitas cosas a hacer: como los típicos complementos, flores naturales, perlas, apliques de pelo natural teñido en blanco, tules, algodón trabajado..., rizarse el pelo, teñírsele, etc.

**EUGENIA** opta por un maquillaje a ser posible muy natural. "Es muy importante que la novia no vaya embadurnada, la piel se tiene que ver bonita".

Desde hace tiempo el centro de EUGENIA SALGADO también tienen bisutería y complementos especiales para las novias.

"Hay algunas que vienen con las ideas muy fijadas, saben exactamente qué quieren. Otras están más perdidas y dejan que les aconsejemos el estilo que les quedará mejor".

### Restaurante

La elección de un restaurante para hacer el convite también lleva de cabeza a los novios. Escoger uno donde quepan todos los invitados, que tenga un buen servicio, que ofrezca la posibilidad de poder bailar después de la comida, que el precio del cubierto sea razonable... son detalles



La vivienda es el principal problema de las parejas

que se deben analizar para hacer la mejor elección.

El RESTAURANTE BEUMALA de Mollet reúne todas estas cualidades. Por ello es un restaurante indicado para estas ocasiones tan especiales. Un menú de boda podía consistir en un aperitivo, de entrada, una fritura de pescado y marisco, ternera con setas o pato a la naranja y el pastel mupcial. Todo esto acompañado de vino y cava sin olvidar el café y los licores que nos ayudarán a hacer una buena digestión.

El precio cubierto puede variar dependiendo del menú que se escoja. En RESTAURANTE BEUMALA un menú como el anteriormente mencionado no sobrepasa las cinco mil pesetas, esto unido con la calidad de la comida lo hace muy atractivo.

Después de comer llega el momento de la diversión. Una orquesta puede hacer que todos los invitados disfruten con la música y el baile y que además los recién casados empiecen a relajar los nervios que conlleva todo el ajetreo de una boda.

El convite puede alargarse hasta las cinco o seis horas, eso siempre depende de la fatiga de los invitados y también por supuesto de la de los novios. Durante todo este tiempo no cesan las bromas hacia los recién casados. Se le corta la corbata al novio, la liga a la novia y mil y una cosas más que la cultura popular guarda para estas ocasiones. La cuestión es no dejar descansar ni un momento a la pareja.

### Viaje de novios

El momento más esperado y deseado para

los recién casados, el viaje. Empieza el relax, la tranquilidad. Se han acabado los nervios, el ajetreo de la boda y todos sus problemas. Felices suben al avión que los llevará al destino que han escogido.

Actualmente, la competencia que hay entre las líneas aéreas ha provocado un descenso muy importante de los precios. Esto ha hecho que destinos como las islas del Caribe, que hace pocos años era impensable para unos novios, sea ahora el viaje más típico.

La mayoría de parejas buscan que el viaje les sirva de relax, y para eso nada mejor que la playa. Aunque siempre hay novios que prefieren aprovechar y hacer turismo también. Las agencias de viajes consultadas dijeron que "los destinos más comunes son el Caribe y las Canarias. Pero siempre quedan las Baleares para los bolsillos más resentidos".

Los novios suelen acudir a la agencia con una antelación de 3 a 4 meses antes de la boda. "Así es de la única manera que se pueden encontrar billetes para marchar el día después de la boda", afirmó Jordi, de una agencia molletense. "Un viaje de novios no deja de ser como cualquier otro, pero se deben cuidar los detalles. El champán, las flores en la habitación, o algo tan básico como una cama de matrimonio. Todas estas cosas no se nos pueden pasar por alto".

MARTA ESPIN  
MARTA SANS

**FOTO ESTUDIO**

Sus fotos en 1 hora

PREPARA CON TIEMPO ESTE MOMENTO PARA RECORDARLO

COMUNIONES *Lina* BODAS

Reportajes Fotográficos y en Video

Borrell, 6 - Tel. 593 03 84 - Mollet del Vallés

## Restaurant BEUMALA

Roger de Llúria, 7 - MOLLET DEL VALLÈS

**MENÚ DEL DIA - MENÚ ESPECIAL**  
SERVEI A LA CARTA

CADA 1<sup>er</sup> DISSABTE DE MES

**SOPAR-BALL**

Per reserva de taula truqui al telèfon:

**593 08 21**